

**HOCKEY PATINES** → OK Liga Femenina

# El Lleidanet Alpicat cae al final

## Un tanto de falta directa en el último minuto sentencia

**LLEIDANET ALPICAT**

Pagès, Cid, Moreno, Franci, González – cinco inicial – López, Eva Pastor, Laura Pastor, Jové y Folch.

**4**

**LAS ROZAS**

Notario, Horche, Pérez, Arganda, Villaro – cinco inicial – Ramíres, Alcaide y Osma.

**5**

**Goles:** 0-1, m. 4 Arganda; 0-2, m. 8 Horche; 1-2, m. 20 Laura Pastor; 1-3, m. 23 Horche; 2-3, m. 37 Jové; 3-3, m. 38 González; 4-3, m. 44 Franci; 4-4, m. 45 Horche; 4-5, m. 50 Horche, de falta directa.

**Árbitro:** Lapedriza y López.

**Alpicat REDACCIÓN**

El Lleidanet Alpicat sigue sin suerte y sin ganar en su estreno en la OK Liga Femenina. El conjunto leridano dejó escapar ayer una gran oportunidad ante el Las Rozas en un partido que se decidió en los instantes finales.

Las madrileñas se adelantaron muy pronto con dos goles de Arganda y Horche, pero Laura Pastor reducía distancias. Sin embargo, a un minuto del descanso de nuevo Horche situaba el 1-3.

En la segunda parte, las leridanas dominaron desde el inicio y en siete minutos de locura lograron la remontada. Núria Jové, Arantxa González y Mar Franci conseguían poner por delante a su equipo con el 4-3 cuando apenas quedaban cinco minutos, pero justo entonces aparecía la omnipresente Horche para empatar.

Los cinco últimos minutos fueron un cara y cruz que se acabó decantando a favor de los visitantes con una discutida falta directa que Horche, como no, anotó.



FOTO: Tony Alcántara / Las leridanas cayeron en el tramo final del partido

**JUDO**



FOTO: @Judo / La leridana volvió a subir al podio en Tokio

## La leridana Ai Tsunoda vuelve a subir al podio del Grand Slam de Tokio para colgarse el bronce

La judoca leridana Ai Tsunoda consiguió la medalla de bronce en la categoría de -70 kilos del Grand Slam de Tokio, tras imponerse por "ippon" en el último combate a la venezolana Elvismar Rodríguez.

Tsunoda, de 20 años y única participante española, se impu-

so en su primer duelo dentro del grupo B a la japonesa Moka Kuwagata, pero pasó a la repesca al perder el siguiente contra la australiana Aoife Coughlan, que luego fue medalla de plata.

Campeona este año del mundo y de Europa junior, Tsunoda doblegó primero en la repesca

a la alemana Miriam Butkereiit por "ippon" y luego a la venezolana para volver a subir al podio. El oro fue para la japonesa Saki Nizoe. En 2022 Ai también logró el oro en el Open de Madrid, la plata en el Grand Slam de Tiflis y el bronce en el Grand Prix de Portugal.

**HOCKEY PATINES** → OK Liga Plata Sur



FOTO: L. M. / El vestuario leridano celebró el triunfo

## Un gol de Soto da los tres puntos al Alpicat (1-0)

El Lleidanet Alpicat sumó una importante victoria ante el Alcobendas en un partido muy igualado en el que las defensas y los porteros se impusieron a los ataques.

El conjunto leridano intentó llevar la iniciativa desde el inicio y finalmente consiguió abrir el marcador con un tanto de Soto a

los 22 minutos de la primera parte.

En la segunda se repitió el toma y daca constante de los dos equipos, pero el marcador ya no se movió dejando tres puntos para un Alpicat que se mantiene firme en la lucha por las primeras posiciones de la tabla.